



## 北海道コンサドーレ札幌×JAL 北海道応援マッチで募金活動を実施

～「北海道応援マッチ supported by JAL」で北海道を元気に！～

2018年9月18日  
第 18014 号

9月6日に発生した「平成30年北海道胆振東部地震」により、お亡くなりになられた方々の御冥福をお祈りするとともに、御遺族の皆さまにお悔やみを申し上げます。また、被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます。

JALグループは、北海道胆振東部地震からの復興をさまざまな形で応援していますが(\*)、その一環として、このたび、日本航空株式会社 北海道地区(札幌市中央区、北海道地区支配人:山崎賢太郎)は、1996年よりオフィシャルパートナーである北海道コンサドーレ札幌(以下「コンサドーレ」とともに、サッカーで北海道を元気にするため9月23日(日)の鹿島アントラーズ戦を「北海道応援マッチ supported by JAL」として開催します。

当日は、コンサドーレの選手やクラブマスコットの「ドーレくん」、コンサドーレズと一緒に JAL 客室乗務員や JAL グループスタッフによる募金活動を行います。また、日本航空としての義援金を加えて、復興支援のための寄付を行います。

JALグループは、今後も北海道全域の観光振興に協力し、被災地の一日も早い復興を積極的に応援してまいります。

(\*)プレスリリース 2018年9月10日付 「平成30年北海道胆振東部地震」の被災者に対する支援実施について  
URL: <http://press.jal.co.jp/ja/release/201809/004872.html>

### 北海道コンサドーレ札幌×JAL 「北海道応援マッチ」での募金・義援金について

- (1)日時 : 2018年9月23日(日) 16:00~19:00(予定)  
※コンサドーレの選手による募金活動の時間帯は未定です。
- (2)場所 : 札幌ドーム 北ゲート2
- (3)内容 : ①当日の来場者数×12円(「12」はサポーター番号)の総額を、日本航空から義援金として寄付します。  
②JALブースにて、コンサドーレの選手やクラブマスコットの「ドーレくん」、コンサドーレズ、および JAL 客室乗務員・JAL グループスタッフにて募金を受け付けます。

\* 義援金と募金は、北海道コンサドーレ札幌より公益財団法人 北海道新聞 社会福祉振興基金「胆振東部地震義援金」へ寄付させていただきます。

以上